



## Comisión de Asuntos Frontera Sur aplaude emisión de moneda conmemorativa por incorporación de Chiapas a México

La Comisión de Asuntos Frontera Sur, que preside el diputado Ismael Brito Mazariegos (Morena), aplaudió el dictamen aprobado por el Pleno de la Cámara de Diputados el pasado 14 de febrero que establece las características de una moneda conmemorativa por el bicentenario de la incorporación de Chiapas a México por voluntad libre y soberana.

<https://hojaderutadigital.mx/comision-de-asuntos-frontera-sur-aplaude-emision-de-moneda-conmemorativa-por-incorporacion-de-chiapas-a-mexico/>